令和5年4月7日 上田市立北小学校 学校だより

No. I (文責教頭)

イラストは出町書房より

## 入学・進級おめでとうございます。

北小学校の桜が一面に咲き、春のあたたかな風が心地よく感じられる4月6日、新入生**62**名が北小学校に入学しました。一人一人の、にっこり笑顔の表情から、小学校に入学する日をとても楽しみにしていたことが伝わってきました。入学式では学校長から「友だちと元気になかよく遊びましょう」「笑顔であいさつや返事をしましょう」「道路では、まわりをよく見て車に気を付けましょう」と話がありました。在校生の代表として参加した6年生からは「北小学校の楽しみをたくさん見つけてください。楽しい北小をつくっていきましょう」とお祝いのことばがありました。

小学校生活のスタートです。笑顔いっぱい!の楽しい学校生活を送っていきましょう。







学校長の話

担任発表

الرام المحتاث المحتاث

## 「花とみどりと笑顔の学校」を目指して

本校の学校目標は「花とみどりと笑顔の学校」です。始業式では、学校長より「笑顔いっぱいの学校にしていくために、昨年度に引き続き、あいさついっぱいの学校をめざしましょう。『1日に何度

も』『相手を見て』『自分から』『会釈して』『笑顔で』このようなあいさ つをめざしていきましょう。また、一年の始めに『もっとできるようになり たい』『これをがんばりたい』ということを心に決めて、それを実現できる ように頑張りましょう。」との話がありました。

子どもたちの笑顔を広げていくために、今年度もあいさつを大切に学校運営を進めてまいります。ご家庭でも、心がけていただき、あいさつで笑顔あふれる学校にしていきましょう。



そして、新しい担任の発表がありました。子どもたちは、とても、うれしそうな表情でした。この出会いの感動を大切に、教職員一同、子どもたちの成長のために力を尽くして参ります。一年間、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



学校長の話





2年生の廊下にこんな掲示がありました。